



"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados de la Nación ...

DECLARA

De interés de esta Honorable Cámara la realización de la "8º Edición Nacional de Arte Más Arte, 2020 en Tiempo de Pandemia" a realizarse en la ciudad de Zapala del 6 al 16 de Noviembre, en la provincia del Neuquén.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La "8º Edición Nacional de Arte Más Arte, 2020 en Tiempo de Pandemia" que se realizó del 6 al 16 de Noviembre en la ciudad de Zapala en la provincia del Neuquén es un proyecto de desarrollo artístico que promueve la producción y enriquece el patrimonio cultural regional de la Patagonia.

"Arte más Arte 2020" (A+A 2020) afianza el arte y la cultura neuquina en una feria patagónica de artistas, actividad que nació en la ciudad de Zapala y que se desarrolla desde hace seis años convocando a artistas plásticos de trayectoria, así como artistas emergentes y estudiantes que en un espacio en común desarrollan una muestra relacionada también con la producción regional de la Patagonia.

La "8º Edición Nacional de Arte Más Arte, 2020 en Tiempo de Pandemia" fue declarado de interés municipal por las municipalidades de Loncopúe, Las Lajas y Zapala; además de haber sido declarada también por la Honorable legislatura Provincial.

Esta edición especial con el tema "2020 - En Tiempos de Pandemia" tiene una conexión directa con el aislamiento personal y comunitario que impone el COVID-19 razón por la cual cada artista realiza y refleja sus obras en murales móviles desde sus residencias.

Las reflexiones sobre el contexto actual de pandemia de esta muestra regional disparó varias alternativas que permitieron incentivar realización de una muestra en donde la producción de artistas locales nunca se redujo sino que se mantuvo y aumentó, convocando de manera simultánea a artistas de varias ciudades de la provincia de Neuquén y de otras provincias a conformar un gran encuentro en simultáneo, donde participantes de distintos lugares enviaron su material fotográfico y fílmico transmitido plataformas virtuales.



"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

La muestra incluye una exposición patrimonial con fotografías y pinturas que reflejan las historias y hechos de los siete encuentros anteriores de "Arte más Arte 2020" en la Sala de Arte "Marta Such", en la localidad de Zapala.

La edición de este año se desarrolló en consonancia con las disposiciones relativas al contexto de aislamiento y/o distanciamiento social, preventivo y obligatorio dispuesto con motivo de la pandemia COVID – 19, (Decreto Nacional 297/2020), por lo tanto no se realizaron recorridas, encuentros, ni inauguraciones presenciales.

Del evento también participa la Fundación Atreuco que en conjunto con la organización de la muestra representan a un colectivo de artistas organizados cuyos propósitos de promover y difundir las artes plásticas entre jóvenes y la comunidad educativa intentan incentivar y apoyar a la cultura local y regional.

Es por estos motivos que solicito a esta Honorable Cámara el tratamiento y posterior aprobación de este proyecto de Declaración.